



Séance du Conseil régional

RESOLUTION SUR LA LUTTE CONTRE SIDA, TUBERCULOSE ET PALUDISME

Conclusion des travaux

En clôture des travaux, le Conseil régional a approuvé à l'unanimité une résolution, présentée par le groupe Alpe, portant sur la lutte contre le SIDA, la tuberculose et le paludisme.

La Conseillère Patrizia Morelli a rappelé que pour augmenter les ressources nécessaires à la lutte contre trois des maladies les plus dévastatrices du monde, ainsi que pour diriger lesdites ressources vers les régions les plus nécessiteuses, lors du G8 tenu à Gênes en 2001, sur proposition de l'Italie, il a été institué le Fonds Mondial de lutte contre le SIDA (Global Fund), la tuberculose et le paludisme. La Conseillère a aussi communiqué d'avoir appris, lors de l'audition du représentant du Fonds Mondial, intervenu dans le cadre de la réunion du Réseau parlementaire de lutte contre le VIH-SIDA de l'APF à Phnom Penh (Cambodge) les 26 et 27 mai derniers, que « *l'Italie est le seul pays parmi les 40 bailleurs de fonds à ne pas avoir honoré les engagements pris, ce qui lui a valu l'exclusion du Conseil d'Administration du Fonds Mondial. Nous estimons nécessaire de la part de l'Italie de faire face aux engagements pris pour les années 2009, 2010 afin de continuer à contribuer concrètement à la lutte contre ces fléaux, qui toutes les années sont cause de morts innombrables notamment dans les pays à plus faible développement.* »

La résolution « *engage le Gouvernement régional à sensibiliser le Gouvernement italien, dans les sièges opportuns, quant à la nécessité de faire face aux engagements pris vis-à-vis du Fonds Mondial de lutte*

contre le SIDA, la tuberculose et le paludisme; invite les parlementaires valdôtains à s'activer pour comprendre les raisons de cette inobservance grave et à solliciter des mesures tendant à l'acquittement des contributions dues par l'Italie au Fonds Mondial. »

La prochaine réunion de l'Assemblée régionale se tiendra mercredi 22 et jeudi 23 juin 2011.

SC